



Hoy

DOS FUNDADORES

Dos fundadores de Hoy recibieron en estos días los dos principales premios de periodismo del país. Hace dos semanas, el ex director, Emilio Filippi, fue galardonado con el premio Embotelladora Andina de este año, y el miércoles pasado se informó del otorgamiento del Premio Nacional de Periodismo 1997 a la profesional Patricia Verdugo, quien fuera redactora de esta revista hasta los años 80.

Filippi y Patricia Verdugo comenzaron a trabajar juntos en la década del 70 en la revista *Ercilla*. En 1976, cuando esa publicación fue adquirida por el grupo Cruzat, ambos, como el resto del equipo periodístico, renunciaron y se dedicaron a preparar la fundación de Hoy, que finalmente fue posible en junio de 1977.

Filippi, quien fuera también director del diario *La Epoca* y embajador de Chile en Portugal, hace actualmente clases en las universidades Diego Portales y Umiacc y para el próximo año espera la publicación de su libro sobre fundamentos del periodismo que le encargó la Universidad de Florida, de Miami.

A Patricia Verdugo, que en Hoy se desempeñó como redactora y editora política, la postularon para el Premio Nacional sus tres amigas y colegas Pilar Vergara, Blanca Arthur, Mónica González, que tomaron la decisión 24 horas antes del cierre de las inscripciones.

Actualmente Patricia Verdugo se encuentra preparando dos libros de contenido político para el próximo año.



Emilio Filippi.



Patricia Verdugo.

Dos fundadores [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos fundadores [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)